

### 349. ATEISMO SOVIETICO

<A02410> Mateo 24:10-12.

Según las informaciones de Tass, agencia noticiera oficial soviética, en la ciudad de Ashkhabad se abrió una Universidad de Ateísmo; esa población es la capital de la soviética Turkmenistán, que está en la frontera que forman Irán y la U. R. S. S. La universidad está ofreciendo un curso de seis meses sobre ateísmo para que más tarde se extienda ese “conocimiento científicoteísta”. El oficial del registro cívico en Alemania Oriental está dando certificados a todas aquellas personas que voluntariamente dejan de ser miembros de las iglesias. Es obligatorio que tengan estos certificados los oficiales del partido, los oficiales de las fuerzas armadas, y los estudiantes que están en los colegios preparándose para ser maestros. —**The Messenger.**